
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福島成蹊中学校通信 
2019年度 

最終号 

２月２５日～３月４日にかけて、中学 3年生がカナダ研修旅行へ行ってきました！３年間の集大成であるこの

行事では、これまで様々な活動で培ってきた力を試す機会でもあります。ホームステイ先や姉妹校との交流、班

別自主研修などを通して、実践的英語力の育成、異文化を理解するなど国際感覚を身につけ、これからのグロー

バル社会に果敢にチャレンジする心を育みます。 

１日目  Homestay Orientation （ホストファミリーとご対面！） 

<１日目・２日目の感想> 

◇ホストファミリーの人たちがとてもよくしてくれるので、初日の夜から来てよかったと思いました。家にずっ

と居たい！                       菅野 祥 （飯舘村立草野小学校出身） 

◇長い移動後だったので眠かったのですが、自分の英語を褒めてくれるので眠気が覚めました。 

桑折 侑菜（飯舘村立飯樋小学校出身） 

◇本日一番印象に残ったのは、ホストファミリーとの対面です。緊張しました。 話したいことがたくさんある

ので、明日は今日よりも話したいです。          服部ひなた（白石市立越河小学校出身） 

◇Today was a long day but I had a lot of fun.      二瓶 真誠（伊達市立富成小学校出身） 

 

３日目 St.Andrew’s Regional H.S.(姉妹校)との交流 

<３日目・４日目の感想> 

◇昨日は家に帰ってから子供たちと遊びました。一緒に遊んでいる最中、You're my friend. や I love youと

言ってくれて本当にうれしかったです。            桑折 侑菜（飯舘村立飯樋小学校出身） 

◇私はバディと数学の授業を受けました。内容は簡単でしたが一緒に受けられてうれしかったです。 

山田 恵理（福島市立岡山小学校出身） 

◇今日一日授業を受けたことで、再び海外留学の熱が帯びてきました。気持ちよく送り出してもらえるよう日頃

の勉強をもっと頑張りたい。                 金子 奈月（伊達市立保原小学校出身） 

◇私は英語が得意ではありませんが、ホストファミリーの人たちは本当によくしてくれています。明日は英語で

感謝の気持ちを伝えたい。                  石川 歩（福島市立福島第三小学校出身） 

４日目  Victoria 市内班別自主研修＆フェアウェルパーティー 

２日目  ESL(実践的な英語学習)＆ Victoria 市内観光 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カナダ研修旅行を終えて 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５・６日目  終日、ホームステイ先で過ごしました♪ 

７日目  ホストファミリーとのお別れ…。 Vancouver へ！  

最終日 UBC(University of British Columbia)見学 ＆ 帰国 

  初日は緊張してあまり話せませんでしたが、日が経

つにつれて少しずつ話せるようになってきました。ホー

ムステイ先の家にはキーシャという大きな犬がいて、こ

の子のおかげでホストの方々とコミュニケーションをとり

やすくなりました。キーシャに感謝しています。 

終日ホームステイで過ごした時に、家の周りを散歩

しました。自然豊かで小鳥もたくさん鳴いていて気持

ち良かったです。カナダと日本で違いがあるのは当たり

前ですが、この中で生活できたという経験ができたこと

を幸せに思います。 

この経験ができたのも学校の先生、旅行業者の

方々、VIEC のみなさん、そして私の家族とカナダの

ホストファミリーのおかげです。本当に感謝していま

す。ありがとうございました。 

 

服部ひなた（白石市立越河小学校出身） 

  一度も日本から出たことがなく、「東京はほぼ海

外」という感覚を持っていた私にとって、カナダは未

知の世界でした。私は使いそうな英文や英単語を

メモした手帳を携帯して行ったのであまり不安はあ

りませんでした。ホームステイ先には２人の子どもた

ちがいて、その子たちと一緒に遊んだりテレビを見た

りすることがとても楽しかったです。 

 今回初めての海外研修旅行を通して、意外と

自分の気持ちが伝わったように思います。また、相

手も言葉を選んでくれていたからだと思いますが、

聞き取ることもできました。私が持って行った手帳も

なかなかの活躍でした。これは次の海外旅行にも

もっとパターンを増やして持っていきたいと思います。 

 

桑折 侑菜（飯館村立飯樋小学校出身） 

  ホストファミリーの家に着いて部屋に案内されたと

き、部屋の広さに驚きました。また、制服一式選択

してくれてありがたかったのですが、制服が少し縮み

ました。ビクトリア市街地散策ではトーテムポールを

たくさん見ました。描かれている動物の名前を知るこ

とができてうれしかったです。 

 学校交流ではペアと一緒に授業を受けました。授

業は「シンデレラについてプレゼンテーションをする」と

いう内容でした。日本と全く違う授業の進め方に驚

きました。授業の後、移動しながらペアの子がたくさ

ん質問をしてくれたので会話がとても弾みました。 

 私にとってのカナダ研修旅行はいろいろとありました

が、とても有意義な時間にすることができました。高

校生になったら留学したい！とさらに強く思う機会と

なりました。 

 

金子 奈月（伊達市立保原小学校出身） 

 カナダに着いてから空港内で昼食をとりました。日本

では何も言わなくても箸やお手拭きなどがついてきます

が、カナダではついてきませんでした。日本人のおもて

なし精神に気づかされました。姉妹校との交流でも、

自分の教室がないことやお昼をいろいろなところで食べ

ていることに驚きました。 

 ホームステイ先の女の子とジブリ映画を見ました。英

語で見ると思っていたら、その子は英語版が嫌いらし

く、日本語版で見ました。「カナダで日本映画を日本

語で見る」という不思議な体験をしました。 

 今回の研修は本当にあっという間でした。犬の散歩

や２階建てのバスに乗るなどの初めての体験ができた

り、同年代の様々な人たちとも話せたり、貴重な体験

ができました。 

 

渡邉 萌生（福島市立福島第二小学校出身） 


